

Iniciativa, financiada por el Gore, beneficiará a estudiantes de Iquique y Alto Hospicio.

Más de 1.338 millones de pesos (M\$1.338.539.000) fueron aprobados por el Consejo Regional de Tarapacá para el proyecto de adquisición de 10 minibuses que facilitarán el traslado de estudiantes de establecimientos educacionales administrados por el Servicio Local de Educación Pública, SLEP Iquique.

Los recursos, correspondientes al Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, del Gobierno de Tarapacá, permitirán trasladar a estudiantes que presentan condiciones de movilidad reducida y que deben desplazarse desde sus domicilios a

sus respectivos establecimientos. De igual forma, se verán beneficiados aquellos estudiantes de formación profesional dual de liceos técnicos profesionales.

Al respecto, el Gobernador de Tarapacá y presidente del CORE, José Miguel Carvajal, señaló que "nuestros esfuerzos por apoyar la educación pública son concretos; mejorando la infraestructura de los establecimientos y entregando asistencia con estos minibuses que sabemos van a beneficiar de gran manera a nuestros estudiantes".

En tanto, el director del SLEP Iquique, Najle

Aprueban recursos para adquirir 10 minibuses de transporte escolar



Majluf, destacó la alianza formada entre su institución y el Gore para

fortalecer la educación pública.

"Estamos muy contentos.

El día de hoy, nuevamente, esta gran alianza estratégica que hemos

generado junto a nuestro Gobernador, nuestros consejeros regionales y el Gobierno Regional de Tarapacá, está dando frutos. Hoy son 10 minibuses escolares para todas nuestras escuelas y liceos de Iquique y Alto Hospicio que han sido aprobados por nuestro Consejo Regional, liderado por el Gobernador, y este SLEP que, día a día, quiere mejorar la calidad de la educación pública", expresó el directivo. Actualmente, el GORE impulsa el Plan de Infraestructura Educacional para mejorar 40 establecimientos SLEP. Hoy se encuentran aprobados recursos para las obras de conservación del Liceo Politécnico en Iquique; y para los jardines infantiles "Cariata de Sol", "Arumanti" y "Oasis del Saber" en Alto Hospicio.